
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 10/02/22 

Oggi 10 Febbraio 2022, alle ore 21, su piattaforma Zoom, si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix. Sono presenti tutti i Consiglieri tranne 
Isola PierLuigi 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g. 
 
1 Approvazione bilancio consuntivo 2021 
 
2 Approvazione bilancio preventivo 2002  
 
3 Tempistica lavori approvati (terrazza, sede, galleria)  
 
4 Preparazione Assemblea Ordinaria del 05/03/2022  
 
5 Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Il Consigliere Stefano Andreoni illustra il bilancio consuntivo 2021 facendo rilevare che 
l’esercizio, effettuati ammortamenti per 24.460 euro, si chiude in perdita di 17.012 euro.  
Nell’anno sono stati acquisiti beni ed effettuato spese pluriennali per 67.888 euro. Il bilancio 
viene approvato all’unanimità.  
 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G 
 
Sempre Stefano Andreoni passa a spiegare come si è giunti a formulare il bilancio preventivo 
2022. I ricavi e i costi indicati rispecchiano fedelmente l’andamento del 2021 pur con le 
dovute correzioni previsionali. Avremo da affrontare alcune spese importanti, come la 
protezione dalla corrosione delle strutture portanti del tetto mediante applicazione di 
appositi prodotti, la costruzione di adeguate scaffalature che permettano ai Soci richiedenti 
lo stivaggio in galleria di loro materiali, la ricollocazione in terrazza del punto bar. Tutto ciò 
porta alla necessità di richiedere ai Soci un incremento del gettito delle quote annuali, 
aumento del 5% circa. Si rende inoltre necessaria la creazione di un fondo rischi. Preso atto 
che l’ex dipendente Andrea Mascolino ha impugnato il provvedimento con il quale il Circolo lo 
ha licenziato per giusta causa soggettiva, pur ritenendo assolutamente corretto il proprio 
operato, prudenza vuole che si costituisca il sopracitato fondo. La prima udienza di tale causa 
è fissata presso il Tribunale del Lavoro della Spezia il giorno 4 Marzo p.v..  
Il Consiglio approva il bilancio preventivo 2022 all’unanimità. 
 
Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
 
Il consigliere Attilio Saccone fa il punto sui lavori eseguiti o prossimi alla realizzazione: il 
bancone del bar è stato completamente demolito; l’area liberata dalle strutture sarà resa 
agibile e rifinita al più presto possibile. In loco sarà messa a disposizione dei Soci macchina 
per bevande calde e fredde. Subito dopo l’assemblea annuale dei Soci inizieranno i lavori di 



pitturazione della travi portanti del tetto. Per la galleria (scaffalature) si attende il ritorno 
del Consigliere Pierluigi Isola, ritorno previsto per i primi del mese prossimo.  
 
Si esamina il quarto punto all’O.d.G 
 
Lo spostamento del bar dal piano terra alla terrazza fa parte di un progetto di massima della 
ristrutturazione completa del Circolo; tale progetto verrà presentato all’Assemblea dei Soci. 
 
Si esamina il quinto punto all’O.d.G 
 
Viene accettato come nuovo socio Alberto Cecioni. 
 
E’ concesso al socio Emilio Bruschi, attualmente primo nella graduatoria degli aventi diritto ad 
un posto barca alla boa, di utilizzare un nostro ormeggio alle boe per ormeggiare la propria 
nuova imbarcazione lunga 9,98 metri in attesa di successiva assegnazione definitiva di un 
posto barca.   

La riunione ha termine alle ore 23.35. 
 

Il Presidente       Il segretario  

                                            


